

Bericht aus der Sitzung der Kirchenpflege vom 12. April 2018

Die Kirchenpflege hat die Anordnung der Volksabstimmung über die Bewilligung eines **Objektkredites für die Sanierung des alten Pfarrhauses und den Neubau eines Kirchengemeindesaals** beschlossen und den beleuchtenden Bericht dazu genehmigt. Die Abstimmung findet am 10. Juni 2018 statt.

Die Bauarbeiten im Zusammenhang mit der Erneuerung der Kanalisation, Werkleitungen und Strasse in den Bereichen Amthofplatz, Parkplatz Klosterhof und Vorplatz Pfarrhaus dauern voraussichtlich bis im September 2018.

Ab 16. April bis Mitte Mai 2018 wird die Zufahrt Klosterhof gesperrt. Die Parkplätze hinter dem Pfarrhaus sind durch die Werner-Weber-Strasse zu erreichen. Nähere Informationen liegen im Sekretariat auf.

Am 22. April finden die Wahlen in die Kirchenpflege statt.

Die Kirchenpflege